

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
DuPont de Nemours, Inc.

Die Gesellschaft **DuPont de Nemours, Inc** hat eine Aktienzusammenlegung im Verhältnis 1:3 bekannt gegeben. Das Ex-Verteilungsdatum („ex-distribution date“) dieser Maßnahme ist der 26. Juni 2026.

Aufgrund dieser Maßnahme wurde mit Wirkung zum 26. Juni 2026 die ISIN des Referenzwertes für sämtliche von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Wertpapiere, die auf DuPont de Nemours, Inc. bezogen sind, wie folgt geändert:

Referenzwert/Aktie	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (alt)	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (neu)
DuPont de Nemours, Inc.	US26614N1028	US26614N2018

Darüber hinaus wurden mit Wirkung zum 26. Juni 2026 in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Wertpapiere bezogen auf DuPont de Nemours, Inc., die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (USD)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu
DE000JE0V648	48	144	0,1	0,0333

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (USD)		Stop-Loss Barriere (USD)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JE142G3	139,6066	118,8198	42,8	128,4	0,1	0,0333

London, 29. Juni 2026
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
DuPont de Nemours, Inc.

The company DuPont de Nemours, Inc has announced a 1-for-3 reverse stock split. The ex-distribution date of this measure is 26 June 2026.

Due to this measure the following change of the ISIN of the Reference Asset became effective on 26 June 2026 with regard to all Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE which are linked to DuPont de Nemours, Inc:

Reference Asset/Share	ISIN of Reference Asset/Share (old)	ISIN of Reference Asset/Share (new)
DuPont de Nemours, Inc.	US26614N1028	US26614N2018

Furthermore, the following adjustments became effective on 26 June 2026 in respect of the Securities linked to DuPont de Nemours, Inc mentioned in the table below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE:

Warrants

ISIN	Strike (USD)		Ratio	
	old	new	old	new
DE000JE0V648	48	144	0.1	0.0333

Mini Future Warrants

ISIN	Strike (USD)		Stop-Loss Barrier (USD)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JE142G3	139.6066	118.8198	42.8	128.4	0.1	0.0333

London, 29 June 2026
J.P. Morgan Securities plc